



EMMANUELLA LAMBROPOULOS

DÉPUTÉE FÉDÉRALE DE
SAINT-LAURENT

Mesdames, Messieurs,

À titre de députée fédérale de Saint-Laurent, il me fait grand plaisir d'exprimer tout mon appui à l'initiative exemplaire qu'est la Semaine de sensibilisation musulmane (SSM-MAW). Il s'agit cette année de la 8^e édition de cet événement rassembleur, qui met en lumière les contributions des communautés musulmanes du Québec tout en favorisant l'échange et l'éducation.

D'année en année, cette initiative ouvre un espace précieux : un lieu où l'on se rencontre, où l'on s'écoute et où l'on apprend réellement les uns des autres. Le thème de cette 8^e édition, « Briser des murs, bâtir des ponts », résonne particulièrement fort dans le contexte actuel. Il nous rappelle que derrière chaque communauté se trouvent des personnes, des histoires, des défis et des aspirations qui méritent d'être entendus et reconnus.

Ces moments de partage sont essentiels pour déconstruire les préjugés, renforcer les liens entre les générations et les communautés, et encourager l'engagement citoyen autour des valeurs de respect, d'équité et de solidarité. J'apprécie tout particulièrement l'accent mis cette année sur la jeunesse et la santé mentale, des enjeux réels, parfois difficiles, qui touchent de nombreuses familles. Leur mise en lumière témoigne d'un leadership sensible, courageux et tourné vers l'avenir.

À Saint-Laurent, je vois au quotidien la richesse que la communauté musulmane apporte à notre vie collective par son engagement, sa solidarité, sa créativité et sa présence bienveillante. Ces contributions ne se résument pas à des activités ou à des événements : elles sont humaines, vécues, et elles renforcent la cohésion de toute notre communauté.

J'invite chaleureusement la population à prendre part à cette semaine de sensibilisation, à tendre la main, à poser des questions et à faire preuve de curiosité. Chaque échange authentique, aussi simple soit-il, contribue à bâtir un Québec et un Canada où chacun et chacune peut trouver sa place.

Bonne Semaine de sensibilisation musulmane à toutes et à tous !

Cordialement,

Emmanuella Lambropoulos
Députée de Saint-Laurent

